

## Aus meinem Tagebuch:

Heute waren wir im Zirkus, der noch drei Tage in der Stadt bleibt. Das Zelt und die vielen Wagen stehen auf dem großen Platz, auf dem im Herbst auch immer die Kirmes aufgebaut wird. Die Vorstellung war toll. Seiltänzer, Zauberer, eine Pferdedressur, aber am besten haben mir die beiden Clowns gefallen ...







## Aus meinem Tagebuch:

Heute ist etwas Außergewöhnliches passiert. Ich habe einen ehemaligen Schulfreund wiedergetroffen. Er war früher in meiner Klasse, aber dann ist er mit seiner Familie in eine andere Stadt umgezogen. Heute wollte er seine Oma besuchen und so kam es, dass wir uns zufällig in der Stadt über den Weg gelaufen sind. Da haben wir uns in eine Eisdiele gesetzt und uns eine ganze Weile unterhalten. Nach so langer Zeit gibt es ja eine Menge Neuigkeiten und deshalb viel zu erzählen. Da er seine Oma nicht zu lange warten lassen wollte, werden wir uns aber bald noch einmal wiedertreffen. Das wird lustig und sicher auch sehr spannend ...





## Aus meinem Tagebuch:

Heute bin ich beim Herumzappen auf eine sehr interessante Fernsehsendung gestoßen. Es war ein Bericht über
das Weltraum-Teleskop Hubble, das sich in einer
Umlaufbahn um unseren Erdball befindet und mit dem
man Sterne und Galaxien in einer unvorstellbar großen
Entfernung erkennen, erforschen und fotografieren kann.
Und zwischen diesen unzähligen Sternhaufen und Spiralnebeln hängen wir mit unserer kleinen Erde in unserer
Milchstraße und können nur staunen ...

